

令和元年度第4回 羽幌町社会教育委員会議 並びに

羽幌町公民館運営審議委員会議 議事録

1 日 時 令和2年2月27日（木曜日）

午後6時30分から午後7時40分

2 場 所 羽幌町中央公民館3階：会議室

3 出席者 委員長：小國美恵子

委 員：鈴木真一 富田正夫 吉田 聰 本間範子 小山由美子

西村教子 工藤俊也 西田武文 山田 守

（事務局）山口教育長 井上課長 高橋係長 春日井係長 近藤主査

4 挨拶

羽幌町社会教育委員 小國委員長より挨拶

5 議事

（1）報告事項

①令和元年度社会教育事業経過報告について

・議案資料により説明。

【質疑、意見等】なし

②令和元年度羽幌町文化賞体育賞顕彰、羽幌町青少年文化賞スポーツ賞
表彰について

・議案資料により説明。

【質疑、意見等】なし

③令和2年度予算（臨時費）について

・議案資料により説明。

【質疑、意見等】なし

（2）協議事項

①羽幌町総合体育館の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例
について

・議案資料により説明。

【質疑、意見等】なし

②羽幌町武道館設置条例施行規則について

・議案資料により説明。

【質疑、意見等】なし

③羽幌町中央公民館（旧児童会館棟）建替え基本構想（案）の策定につ
いて

・議案資料により説明。

【質疑】公民館の建替えが長くなった原因是日影規制の問題と説明されたが、これが無ければもっと早く工事に入れたのか。

【回答】基本構想の案を策定中に日影規制の問題が出て、これをクリアしなければならず、建替えと一体として考えなければならず今日に至っている。

【質疑】渡り廊下を作るということは現実的か。

【回答】第1種住居地域の状態であれば日影規制となり、商業地域となれば規制されない。内部検討を行ったが、用途地域の変更は難しく、日影規制を是正するには売却した土地にある建物と一体化することで規制から除外される。そうなると、建物を廊下で繋ぐ方法が現時的と考えられる。ただし、相手方の意向もあるので、それも選択肢の一つと考えている。

【質疑】農協へ土地を売却した際にこういう事案が発生することは知らなかつたのか。

【回答】役場内部における協議不足が原因と考えられるが、当時はわからなかつた。

【質問】町の中では、5年後にやっとかかるという話もあるが本当か。

【回答】天壳複合化施設の建設、焼尻小中学校の建替えや、総合体育館の大規模改修、スポーツ公園陸上競技場の整備など多くの事業を抱える中で、是正も含め令和7年度以降の着手でなければ中央公民館旧館の建替えは難しい状態である。

【質疑】サークルもどんどん縮小されている。当時、色々アンケートもとっている。

【回答】前回頂いたアンケートの中にもエレベーター設置要望もある。これらを活かしながら今後の構想の中に反映させていきたい。

【質疑】農協との話はしているのか。

【回答】日影規制の問題が発覚した際には町理事者が内容の説明を行っており、その際に建物を廊下で繋ぐという選択肢についても説明はしている。又、先般、1月中旬にも、担当課及び建設課技師とともに伺い、引き続き検討いただきたい旨の要望はしてきている。これも含めて、今後構想を考えていきたいと思っている。

(3) その他

【事務局より】

●新型コロナウイルス感染防止のため、以下の措置をとる。

①以下の行事については中止とする。

- ・2月27日 成人講座
- ・3月2日 文化賞体育賞ほか表彰式（単独で行う）
- ・3月3日 いちい大学卒業式・終了式
- ・3月7日 子ども自然教室

②学校開放事業の中止及び少年団活動の自粛要請済。

③文化協会、体育協会の活動の自粛要請を行いたい。

●町民スキー場については、降雪不足のため今シーズンの営業を2月29日

（土）までとし、以後閉鎖する。